

ESTRENO EL VICEPRESIDENTE DE C-LM BARREDA, INAUGURÓ UN INSTITUTO EN SISANTE Y UN COLEGIO EN EL PICAZO

"La educación es nuestra primera prioridad"

Entre los dos Centros Educativos asisten 325 alumnos de diferentes pueblos

Eduardo Toscano
EL DÍA

Sisante y El Picazo están de enhorabuena desde ayer, ya que dos nuevos centros educativos vieron la luz en dichas localidades manchegas.

Fue el vicepresidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, y el consejero de Educación y Cultura, José Valverde, los que inauguraron primero un Centro de Educación Secundaria en Sisante, adaptado para poder impartir la ESO con ocho unidades, y después un Colegio de Infantil y Primaria en El Picazo.

El Centro Educativo de Sisante "Doctor Fernández Turégano" es muy completo, 1.438 metros cuadrados, y 132 millones invertidos, y en él están matriculados casi 200 alumnos. Hay desde guardería, preescolar, y primaria hasta la ESO, ludoteca, banda de música, dramatización y audiovisuales, cursillos municipales y gimnasia de mantenimiento. Todo con el objetivo de impartir una enseñanza de calidad.

A este colegio acuden alumnos que proceden de numerosos pueblos como: Atalaya de Cañavete, Cañada de Jucosa, Casas de Benítez, casas de Guijarro, El Picazo, Pozoamargo, Tébar y Vara del Rey.

El vicepresidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, destacó que "las reformas y las obras nuevas de este centro educativo se han realizado para adaptarlo a las nuevas necesidades educativas y a los nuevos tiempos, un proceso que pasa por transformar, mejorar e innovar la educación".

El Picazo

Por su parte, las obras que se han realizado en el Colegio de Infantil y Primaria "Nuestra Señora



El vicepresidente de Castilla-La Mancha, Barreda, junto a los profesores del Centro Educativo de Sisante.

• las obras del Centro Educativo de Sisante han costado 132 millones

del Rosario" de El Picazo han supuesto una inversión de 58 millones de pesetas. El centro, con una superficie de casi 660 metros cuadrados, dispone de ascensor, cuenta con cinco unidades, un aula infantil y cuatro aulas de Primaria, que albergan 125 puestos escolares.

El Gobierno regional está volcándose en la materia educativa con el fin de mejorar el sistema actual. La formación debe ser integradora y plural para consolidar una sociedad abierta y capacitada. El vicepresidente Barreda dijo que el Plan de Mejora de la Educación Secundaria Obligatoria supondrá una inversión de

• El colegio de Picazo consta de una superficie de casi 660 metros cuadrados

3.830 millones de pesetas, e incluye medidas para incrementar los niveles de eficacia y el clima de convivencia en los centros. Desde que el Ejecutivo regional asumió las competencias de Educación se han construido 15 colegios, 7 institutos y 7 centros de Educación Secundaria.

Durante su visita a El Picazo, José María Barreda no dudó en asegurar que "cambiamos las aulas para transformar la sociedad", y resaltó que colegios como el inaugurado ayer ratifican el compromiso adquirido por la Junta de Comunidades, de ampliar el Plan de Mejoras en la Red de Centros de Infantil y Primaria y

de reordenar la red de Centros Rurales Agrupados, y precisó que la dotación para realizar obras nuevas se ha incrementado en 5.000 millones de pesetas. "El Gobierno de Bono está totalmente comprometido con la educación", concluyó Barreda.

José María Barreda puso de manifiesto ayer, en Sisante, el trabajo que desde la Consejería de Educación y Cultura se está haciendo para que Castilla-La Mancha no se quede al margen de la "revolución tecnológica" que se está registrando en el siglo XXI. "De ahí, la apuesta de futuro, en conexión con la Sociedad de la Información, que se está haciendo desde las aulas de la región. También afirmó que la apuesta en contratación de profesorado es muy fuerte, para dotar a los centros de material pedagógico con el consiguiente esfuerzo que empieza a dar resultados".

PROYECTOS

"El pueblo está feliz por la reforma en el Centro Educativo"

E. Toscano
EL DÍA

La alcaldesa de Sisante Casilda Algarra, tras la visita de el Vicepresidente de Castilla-La Mancha José María Barreda, mostró su satisfacción por las mejoras en el Centro de Educación Secundaria y lo hizo extensivo a todo el pueblo.

Asimismo, la alcaldesa de Sisante confesó que el comienzo de las obras del Centro de Juventud están a punto de comenzarse, cuando los temas burocráticos lo permitan. El tiempo de finalización de las obras será prudencial y dependerá mucho de la envergadura de la obra.

Depuradora necesaria

Casilda Algarra cree que lo más necesario para Sisante es la aparición de una depuradora. "El ayuntamiento ha pedido a la delegación de obras públicas la creación de un colector y si esto no fuera posible, debemos traer, lógicamente, al pueblo de Sisante una depuradora porque se nos ha desbordado el tema de las aguas. Tenemos un problema gravísimo y debemos solucionarlo", manifestó Algarra.

La creación de una guardería municipal para los más pequeños, es otro de los temas que tiene entre las manos la alcaldesa de Sisante, ya que la demanda es muy fuerte.

Algarra pide a todas las Administraciones y entidades privadas una ayuda para poder llevar a cabo todos los objetivos esperados de el mencionado Centro de Juventud, cuya inversión asciende a 100 millones. "Este proyecto es muy importante para toda la juventud del municipio y para todo Sisante en general".

Las ayudas a las tareas del colegio de Primaria se multiplican y las atenciones a varias reformas que se han hecho, con un coste importante, son otros de los proyectos, que junto al alcantarillado que se ha construido en el Parque de los Hoyos, que tenía ratas, completan la agenda de Algarra para las próximas fechas.

Aviso

Con el objeto de mejorar la calidad del servicio eléctrico, estamos realizando trabajos en nuestras instalaciones. Por este motivo, nos vemos obligados a interrumpir temporalmente el suministro en:

Día 23 de Noviembre de 2001

Hora

VILLAGARCÍA DEL LLANO (Cuenca)

Zona afectada (Total o Parcialmente):

C/ Mártires, Santiago, Pza. del Caudillo, Agueda Martín, Calvo Sotelo, San Fernando, San Isidro, Enrique Piqueras, Alfonso Vill, Benavente, Matías Cuesta, Aibenz, de la Virgen, Ctra. Tarazona y adyacentes

De 10,30 a 12,00

Los trabajos se realizarán con la mayor rapidez. En caso de que terminasen antes de las horas indicadas, se restablecerá el suministro de forma inmediata, sin aviso previo. Rogamos a nuestros clientes disculpen las molestias y les agradecemos su colaboración.

CLAUSURA EN LA INAUGURACIÓN BARREDA ABOGÓ POR LA IGUALDAD EN EL MUNDO RURAL

Ya tienen Casa de Cultura

EL DÍA

CASAS DE HARO

El vicepresidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda tuvo ayer un día realmente agitado ya que por la tarde, tras los actos de inauguración de los Centros Educativos de Sisante y El Picazo que asistió por la mañana, acudió a Casas de Haro para inaugurar la Casa de Cultura, un proyecto

en el que la Junta de Comunidades ha invertido unos 25 millones de pesetas. "Hay espacios donde la cultura es protagonista, y hace más dinámica la vida de los pueblos".

En su visita, José María Barreda, aseguró que el Gobierno regional está comprometido, con políticas integrales y específicas, en la lucha por la igualdad, para

conseguir que las mujeres tengan las mismas oportunidades que los hombres en todos los terrenos. "Queremos estar junto a las mujeres emprendedoras", subrayó el Ejecutivo regional.

Barrera dejó ayer claro en Casas de Haro que las mujeres son la mitad de la inteligencia, y expresó todo su apoyo a las mujeres que viven en el mundo rural.